

バス・トス・週報

NO. 203 BASTOS, 21 de FEVEREIRO de 1954 O PROGRESSISTA REG. 4.576 São Paulo A.P.
Nº 203 BASTOS, 21 de FEVEREIRO de 1954 O PROGRESSISTA REG. 2.695 São Paulo A.P.

第二百三号
昭和十九年
二月廿一日
飛行

松田先生の講演 感想記

去る二月十一日生長の家、講演を産業会館で聴取した。第二の徳久先生といわれる丈あつて大したものだとの評判が高かつたので期待を以て聴取して頂く。二とわっておくが松田生長の家と家と家と

の誌友ではないが好意をもつて筆をとるが、決して生長の家を鉗踏するとか教理を云々するのではなく、只聴後の感想の一断片に過ぎない。

先生の話術は日本全国を徳久博士と共に巡回し何百回となく場数を踏んで居られるので、さすがに堂に入つたものである徳久博士があれ丈の学博をもつて居る方にかかる學識を少しも慕にかけない氣安さで随分大きばな物言ひや表現せし笑はせたり泣かせたり、宗教人にまづ漢振りに感心したが、その師事している人方一年余も寐食を共にして実地に訓練をされただけあつて、話術の獨創性振りの末に到る迄よく似ていいた。偉大なる人格の感化のよき実例を見てえらうであつた。

声量も充分と思はれた。マイクが時々くといひで耳底をうつ程であつた。恐らく当夜の聴衆が感心しなれば大いに驚いた一人であるが、更に講演が終りた後も依然として自分の感じた事を述べる人には多い。内客について自分の感じた事と並んであるから、失礼にならぬ程度に二三の不正確な口吻の一節があつた。人間が既に落ちつき生活もゆとり見えてゐるといふ様な口吻の一節があつた。在伯同胞たゞ配をかけないといふ御気持たんじありうとは思ふが、ほんとうに御気持たんじありうとするれば、すい分粗放の様に觀察されたりとすれば、かるを得ない。

Almazem de Cereais Okamoto

農産物仲買

岡

本商會

ジヤシネーラ
ホント
隣り

講演の初めの方は日本の近況と旅行の実際によつて面白く述べ、世界の公園といわれる美しい風景などであつたが、その中に、日本戦後の復興は實にすばらしく、とにかく戦災の被害があるが判らない位だ、人間が既に落ちつき生活もゆとり見えてゐるといふ様な口吻の一節があつた。在伯同胞たゞ配をかけないといふ御気持たんじありうとは思ふが、ほんとうに御気持たんじありうとするれば、すい分粗放の様に觀察されたりとすれば、かるを得ない。

バストス特別店

板垣 薬局

アメンドイン 御出荷の節は
数量の多少に拘らず

弊店を御利用下さい

相場の見通しは中々客易なものではありますせんが、色々な情報により常に御客様の立場になつてよりよき御取引をさせて頂きます

安べのできるヒュッキのアルマゼン

リウマチ 神経痛
肩の痛み
腰の痛み
脚の痛み
不協快なもので、
続けて注射してござん下さい
不思議に疼痛を忘れることがあります
(注射のあと痛みません)



Alfaistararia
Imparial

REGISTRADOR
KOITI MORI
發行所
RUA PRES.
VARGAS 188
BASTOS

REDATOR
SHION ODA
C.P. 112
BASTOS

説代
一年 60
外部 70

昨年西本願寺のお先振れとして末伯を
近日本再びバスストラスへ巡録される上野紹子

女史の講演による一々实例をあひて相

当深刻な表現をされたように記憶する

又昨年訪日旅行をなして半歳の滞在をす
と東京大阪等大都市の興復は目醒しいが

それとて表面だけで一步裏とのだけは業

戦災と蒙る處では復興は中々道遠しの

観易りとの立場話さいた。

更に昨年八月より十月迄末伯これ大元

バストラスの住人桑原が次郎氏の戦災復興

談に到つて日悲觀そのものであつて立派

をするは蓋し標榜たる國民生信の内情を

知りまいかと警告された。

尚又音々が読んでいる週刊朝日サンデー

毎日文春等によれば説い記者の論算によ

て政治思想、文化、娛樂物資、建築、貿易等の

全面復興の重大性と危險性が詰かれ、更に

国際情勢の危機に在りて祖國日本が決して

大安心の架空念仏の上にあぐらを

すべて帰願者、訪伯者たきき書物や括子

によつて得た智識がかり、人に説くわせ

にはいかない、自分に云ひきかせる丈のも

うで逃まないニとと怪ぶが如き馬鹿タク

クシイ考へは毛頭ない、只ほんとうに日本

が安んじ安樂の上にあるかのよう、安易に

な觀察を再吟味もせず、不用意に講演さ

れてよいものがどうかと考へるのである。

それ見る日本はキサマラの言ふ如くマ

ネガ今尚多くはあつて、眞から日本の苦

難を慷慨悲愴するような日本觀察談などは思

ふが、心配させまいとして浅薄皮膚な事

が今尚多くはあつて、眞から日本が苦

難た中に金さへあれば何でも入手できること

足をとるわけではないが、最近日本では

日開業廣告

三一リミ脱穀

私共、今般共同にてアトリヤドールの
仕事を思ひ立ち、皆様の御用命に應
する事となりました。遠近問は本出
張いたします。

サツコの御融通もいたします
何卒左記へ御申込み下さい

アレシエント ウアルガス 街三七五番

平井俊雄

著者

ハウロ山

内

マンテーが不足して金があつても入平
エキナヒと國產と輸入バクの数量を表示
する証券の中には底の浅い日本の経済力
と生產圈では必ずもなります。高級自動車を輸入するより、せい／＼牛を軍事に
使ふと並んで警句とはいてゐる。政府獎勵の
粉食の結果がパンだマンテーとなく、
パンは出来るが、バタが之に伴はない結果を
教じていろ。又ガスのない家庭では石油
油ガソリンに需びついたところが一通り石油
を直後の事情より今日は遙かによくなつて
いると言はれたのだとすれば、それ迄まで
ある。

先生の講演中ハントの話をあつた。先
生も笑つて話され、聴衆も大いに笑つた。
米人兵と歩く老夫婦のことをおる日本人
は彼女等は財を張つてドルを稼いでいる
で頭を下したといつて皆と笑はせた。先生自身を
それは國士にも似た尊い行為だ言つたの
で頭を下したといつて皆と笑はせた。だだ
が私はおかしくなかつた。先生自身をそれ
ければ又何とか言はんやである。

昔、パンパンといふものがあつたが今
や日本には、そういうものは影を止めました
といふのなら話は判る。笑ひごとくで
はない。(以下次号 M人)

現せば極楽淨土なればこそ
唯信仰に生きて暮る

新津牛丸

ジナージオ サンジョゼ

入學試験始まる

百の説法より一つの実行
一青年の美い行為

来る二月六日午前八時ジナージオ・サンジョゼ校で本年度の入學試験が行はれる、リキミットナッショント・健康证明書等前日迄 寄宿舎内、橋本久雄氏が取扱て置れり由。
セシウエホカ
再試験も前記日時同時に行はれる故乎落ちなきよ注意せられ度!

中学校寄宿舎

中学校附属寄宿舎日本年より橋本久雄氏
ガ引受け、食事のせ話及生徒の監督追充分の注意を以て施行する由である。

家政與学校増築完了

新学期より開始

予ねて一般の寄附により増築中であつた家政学校の教室も予定通り立派に出来上つた備品(机、椅子、裁縫タチ板等)の一部不足も大体揃つた。官公立の学校と異り、殆んど一切を地元の寄附で購つて行かなければならぬので、話人の苦労は中々容易なものではない。現に夏数日前も婦人会の方々が応援にてアーベニッシュ茅屋にて模様であるが、眞に御主を愛するべのつぶがりと、子女の教育に用心を持たるければ、どうしてか出来ない事業である。左記へゆたかね便宜を計る由である。

次山ちぢの である

よい乳牛
バウカ
ビジエイロ共

ニーリヨ 脱穀いたします
昨年中日各所より多大の
御贋負を頂き御礼申上ひます

本年もニーリヨ收穫が終り脱穀期となりました。
遠近不同張ります
多少に不拘御用命下さい



下さい

(カルトリヨ)

ジョンバチスター・ノケーラ

Vende-se Vaca boia
João Batista Nogueira

去る二月十二日晝過ぎ一青年が小型モードのトラトルたのつて病院へやつて来た。受付にいた浅原君に向つて今から病院前庭のカルビーをしてあればよしと申したので、庭は草にはなつてゐるが病院の會計も渠ではないので、どうしようかと迷つてゐた件の青年はさつと携帶のアラード(ジズコ)を取り出で仕事を始めようと云ふ。「誰がマンダレたのですか」浅原君の問ひに、誰からマンダレたのでもない。奉仕的に除草をしてあつたりですと早メアーッと仕事を始め三時間ばかりすると、浅原君の前庭も悉く地肌を日光にさらしてしまつた。一休あなたはどなたですか、僕はウニオンのアキですと言つたまゝ、浅原君の礼もきき流して帰つていつた。

此の青年はウニオン・エ隊岐童跡さんの恩子重義さんであつた。恩に着せるでもなく、とりとて、こちくするでもなく淡々として小半日を機械力とはいへ簡単にすこまでして、やアと片手をふつて帰つていつた姿。浅原君すっかり感激して、八大た、まる此の話を私の耳に入れてくれた。奉仕觀念のうすうすつ、ある道頃、さもちのいい行為ですな(M人)

お目出度う

コナヤ倉庫主任田中康民の二女みづ枝さんは初ゆすま妻の媒酌で聖西イビウーナ村上誠基氏の二男ビセンテ君と婚約中であつたが、愈々日取も迎つたので去る十四日^{午後}自宅へお友達や娘会員やちき招請盛大をお別れの宴を張つた。中一日おひそちを迎へたので去る十四日^{午後}自宅へお友達や娘会員やちき招請盛大をお別れの宴を張つた。中一日おひそちを迎へたので去る十四日^{午後}自宅へお友達や娘会員やちき招請盛大をお別れの宴を張つた。中一日おひそちを迎へたので去る十四日^{午後}自宅へお友達や娘会員やちき招請盛大をお別れの宴を張つた。

神父様住宅
ノスム下通

友答 千鳥 春男

カソホス サーレス 街 三五六

カソホス サーレス 街 三五六

カソホス サーレス 街 三五六

バストス聯合青年団々報

(その二) 前号よりつづく

本固より支部への希望

一 青年団運動に4Hクラブを加味すること、本固及各支部の集会には、集会を樂しくとする為のレクレーションを織込むこと。

一 此後、支部の例会又は修養会には、あらかじめプログラムを作成し、時間を活用すること。

一 題目も、文化部、産業部、娛樂部、体操、体育等に分ち

。 文化方面、読書、輪読、俳句、和歌、川柳、广文、地理、料理、造花、芸能

。 産業方面、飼糞、蚕糞の利用、土壤の研究及びその智識、肥料の知識、小農家庭に於ける生産物の加工、一人研究、農村の營養、農業講話

。 娛樂方面(レクレーション) 聚合歌、訪會、遊戯(固体ゲーム)かくし芸、音樂(樂器コードミンサー)寸劇(農村生活、キシカのものを材料とし、とつとん取ったものと可とす)

。 運動方面、ピンホン、バスケットボール、野球、体力テスト、陸上

A 以上の内より、其の日、其の時の事情により適当なものを組合せて実施すること、從来からの聯青による習慣を改め、各支部が自主的に發奮し、各支部員の青年運動に付する自發的な貢献が望ましい。

B 青年運動をより活潑にする為に、各支部に於ける中堅壯年層の各位も此の際、協力に奮起して頂き度い、積極的に後輩を指導し、父兄との密接な連絡の方をとていただき様にいたい。

C この為に、聯青本部が喝導して、予後備青年各位の集合を乞ひ、青少年年の希望、懸念しみ等の打明け、聽き手になつて貰り横貫連絡の主力として活躍して下さることを期待する、時日は近く祭表。

以上協議事項終り

議事終了後

4Hクラブ講習生の發表會
期日 二月十三日夜八時開始
会場 バストス産業会館
出席人員 百三十名

4Hクラブ講習生の發表會

期日 二月十三日夜八時開始
会場 バストス産業会館
出席人員 百三十名

順序

一 団長 聞會挨拶

一 講習生引率者の報告

開会半前一時

体力テスト実施順序

	C(上)	B(中)	A(上)
百米	十六秒	十五秒	十四秒
ケニスイ	五回	九回	十二回
手榴彈投	540g	廿五米	四メートル
走幅跳	走幅跳	四メートル	四五メートル
運搬	50m 15秒	四〇吉	四メートル 50秒
二千メートル	九分	五〇吉	四メートル 80秒
	八分	七分	六〇キロ
		30秒	四メートル

○手榴彈の代りに砲丸を用ひてもよし
○投跳は一人一試技(ば)須次に行ひ二回実施の後
優秀なる方の記録を採る

○二千メートルは道路を行つてもよろし。

バスト向き土地を求む

一 バスト市より十キロ乃至十五キロ近の地
一 十五アルケール位

賣却希望の方は左記へ

アヌマルテバース街角

佐藤商會 気附

佐藤 利右エ門

A 自己紹介ナーム

B 一兩二兩ナーム

養鶏家諸兄に告ぐ 2

バストス産担養鶏部
ニーカッスル病のつづき

一 病鶏解剖的変状

特徴として前胃の出血、筋胃の充出、また十二指腸より結腸に亘る腸管には粘膜の充血、潰瘍及ジフテリ性脳炎が著明に認められる。

一ひとく卵巣を侵されたものは腹腔内下卵巣があり、腹腔内には黄色粘稠な卵黄があり、多量の黄色の腹腔液がたまり、腹膜炎を呈している様に見受けれる場合がある。又この際、卵巣中の卵は色々な形状と色彩を示すものがあり、或るものには卵黄膜上の血管が怒張して著名な充出血があり、血液凝塊を認めるも、恰も血腫の様にならざるものも認められる。

また色は黄色で健康を呈しているが其の形がくびれて内容がドロドロとなり、其の卵の基部からだれ下っている様なものも認められる。これらの卵巣の変状は、然ての例に所見され本病の特徴的な変状と認めてよく、産卵停止の原因もここに起因するものと思はれる。

本病の予防はどうするか

本病には有効な予防薬がありますから、これを注射することは非常に望ましい（現在ビオロギティにて製造してあるが不明）。

この病氣は割合に病状が軽く経過し、また恢復するものもあるので、初めは業外大した病氣でないといふに思はれる方もあるが、傳染力は殊く一度発生すると根強く、蔓延するもので、また本病の蔓延経路から考へて接觸感染が重要視されるから、消毒を他に敵対しない様な措置を講ずる二点が肝要である。

米國畜産局の指示するニーカッスル病の防疫方針として、一度ニーカッスル病が發生した鶏群の最終後少くとも一ヶ月以上は鶏の移動を禁じし且つ孵化に使用し販賣を禁止されている。又卵日以降二%の苛性曹達で三十分間浸漬消毒する事となつている。鶏舍器具の消毒には三十倍クレゾール石鹼二%アルカリ消毒剤で消毒する。

あとがき

急性に死んで死亡率一。〇%という從来のニーカッスル病に対するは、養鶏家も當局も其の防疫に真剣になるが現在發生の模様では死亡率低く快復するものが去る、病形のものについては兎角其の防疫も等閑になるものであるのは人情でありますから、第1回も当地に流行した場合、流行初期に徹底した防疫方針を樹てて撲滅に邁進するのでなければ、将未に禍根を残す事は當然、予想される事でありますから、養鶏家の方々は是非ともバストス養鶏業者オバウラの養鶏界に将来のために一致協力して成る場合相当の犠牲を拂つても撲滅する覚悟を布つて此の記事を終ります。

津 淵 一メートル

見た文でよだれのでる程 おいしい！

カツオの塙辛

真正真銘の日本品です

ませもの煮しのカツオのアーラ

お買ひ求める節はどうぞ

広口のビンをお持ち下さいませ

バストスでは當店だけに入荷

お買り始めうちお越し下さい。

アーマー・エバース

次

四Hクラブ講習を受けた

プロダクション青年団長 豊田光男

四Hクラブ講習に就しまして私連八名は西田長始の聯合青年団役員方の大変なおせ話を受け正月四日午后四時イヤクリ駆け寄れました。講習會では必ず事、学ぶ事、皆吾々青年に最も必要な教へばかりでした。私は青年団の運行について特に各地からの移動を禁じし且つ孵化に使用し販賣を禁じた。私自身も第一だと感じ、当地に帰りまして、早速実施に移りました。レクレーション、万能エキットなどの実験を四Hクラブに増加したことについて二、三御紹介させて頂きます。

文化部について

私たち一週二回集会を行つていますが（次頁の下段）

バス・ス短哥會報

バス・ス短哥會は二月十四日第十九回例会と池田ホテル別館で開催した。当日席上にて、哥全誕生以来三年余の間

会場提供、其他歌会に盡力された池田夜詩緒又人に粗品を贈つて感謝の意を表し、此後の活動力を示した。又歌会のノンバー小招修水君は昨年度日伯歌壇に於て作品成績B組の一位を獲得したので、歌会より酬賞を贈る同居の舊聞を述べた。尚當日はノロ線より開運貴代氏を迎えた。地元は、山本秋扇、小招修水、佐伯唄繪、池田夜詩緒、田狐舟、車道千代夫、真神鳴草、森重支妻、新穎の渡部千エ子加えて十名、欠席投稿三枚はり、田中章一合せて六十四首といふ盛會であった。成績左の通り、得点10渡辺千工、8車道千代夫、森重支妻、開運貴代、ク淡田狐舟次下署。

五点(高点)歌

イタヘナの山に對ひて師の墓は 夏陽に映ゆる
白く寂しく 開運 貴代

カセハメラレテ

ミヅキセキ生きぬ苦想ひより客帰の音

ニシミシテの汗カツヘ

車道千代子

四点(次高点)歌

太々、乱引カラ始く川流れゆく白山羊は首に
三点哥

カセハメラレテ

森田狐舟

三点哥

山裾の村かき酒と夕立が野面きたく
音者 追り来る 渡辺千工

新一ミ毛布の匂親しくて雨降り

冷ゆる宵早く寝る 森重支妻

柔葉葉玉繁くなり厨窓

聞けし朝き一葉吹き込む 山本秋扇

拾れから櫻苗木の一本を

乾季きわまる風吹き鳴らす 小招修水

瓦斯燈と遅しくまぐく泥縄部を

点換し得り雷雨の駆に 田中章一

無心なる子の篠籠の傍で

糸絞春秋の手相などみく

放送のわが娘の歌をしみぐと

聞き入る父は目を細うべ

次の夢が実現すればと郷里の

熱海澤在のフランを立つる 池田夜詩緒

父の死を告げて新聞購読の

中止を頼ふ若きニセは 森重支妻

題詠「雷」高点(四点)歌

洛みつかれもだしつ帰るナドスの

山路はるかに雷轟きぬ 佐伯唄繪

一金壺封 ありがたく拝受致しました

二月十五日

バス・ス佛教會

ユニオン丸区 原田智熙 様

御礼

西本願寺伯國開敷布教使

上野・袖子女士文

佛教講演會 產業會館にて

期日 二月廿五日 午後三時より

二月廿五日 午後八時より

皆さま昨年上野袖子女文が当バス・スに参りて、あの紅唐がら古跡火を吐くかに薛やかまお話を聽かれ、いたく感激なさった事と存じます。此の度信徒の懇望により再び当地に上野先生と御招きする御縁あります事は何といふ偉せであります

前記おとねは午後と夜と二席の講演を御願ひてありますれば、とあなたも御縁合は此の機会を逸せられませぬ様、御来場ありがとうございましたことを御すめ申上します。

バス・ス佛教會

豊田光男君のつづき

時間勤行を根本として、規定時間前から歌の練習をします。自下私が講習会で習ったのを皆さんに教へます。尚、吾々日本人として是非知つておかなくてはならぬ歌の三つを追々とおぼえて頂きます。常会下は時間とかたく守るようだし、ある可く短時間に終る様、最後は朗かなレクチャーで解散する習慣を附ります。

産業部について

月一度の事業部会議の収入によって当園の予算べしを間に合せるようになりました。しかし収入の為め濫伐しては将来行き詰ります。

私が講習で学んだ際の作物を愛する精神を生かす可く。

三月中に竹林に施肥をする予定であります。又、此の竹を利用して自己の手を磨き、園の為めに

あるよう

籠の講習

を受け度々居ります。第一回の講習会を二月中旬実行の予定です。来月に一回の割合行ふつもりです。

斯うして手造りな材料から、ほつ(当園のフロジン)に加えて行き度いものです。

強いて簡単にフロジン・レフライシヨンをフロトランに交えて主間を樂しく過度のが園の希望であります。

簡単ですが以上フロトラン・ホリダーハウスの行事を

発表させて顶きました。トヨク生